



2部門で大会新記録更新

第60回四万十町窪川ロードレース大会

2月4日に、第60回四万十町窪川ロードレース大会が開催されました。

この大会は、小学4・5・6年生から壮年部までの11部門で競われる大会です。

当日は、高知県内から集まった80名(申込101名)が、日頃の練習の成果を発揮した力走を見せてくれました。また、高校女子の部と一般女子の部では大会最高記録が更新されました。

結果は右のとおりです。

各部門1位

| 部門 | 氏名 | 所属 | 学年(年齢) | 記録 |
|--------------|------------|----------|--------|-----------------|
| 小学4・5・6年男子の部 | 2km 友永 拓志 | 窪川JRC | 6 | 0:07:35 |
| 小学4・5・6年女子の部 | 2km 大崎 美羽 | 南国鉄人クラブ | 6 | 0:07:51 |
| 中学1年男子の部 | 3km 武田虎汰郎 | 窪川中学校 | 1 | 0:11:04 |
| 中学女子の部 | 3km 窪田 百華 | 窪川中学校 | 2 | 0:11:42 |
| 中学2・3年男子の部 | 3km 畠山 瑠仁 | 旭中学校 | 2 | 0:09:58 |
| 高校男子の部 | 10km 高石 樹 | 高知工業高校 | 2 | 0:31:04 |
| 高校女子の部 | 5km 穂岐山芽衣 | 山田高校 | 2 | 0:16:39(大会最高記録) |
| 一般男子の部 | 10km 濱口 純平 | ミロク陸上クラブ | 18 | 0:32:25 |
| 一般女子の部 | 5km 小池 彩加 | 高知市 | 30 | 0:17:16(大会最高記録) |
| 壮年男子の部 | 5km 三島 康生 | 高知市 | 50 | 0:18:05 |
| 壮年女子の部 | 5km 森 加奈 | 土佐AC | 41 | 0:22:08 |



大人も高校生も大健闘

第12回四万十町新春バドミントン大会開催

1月28日に、四万十町B&G海洋センターにて第12回四万十町新春バドミントン大会が開催されました。

今大会は団体戦となり、町内外の14チームが参加しました。四万十町からも4チーム15名が参加し、大会を大いに盛り上げてくれました。

また、窪川高校のバドミントン部から3名がくぼかわHSBCのチームとして出場。ベテランのプレイヤーにも負けぬ動きを見せました。

●四万十町チームの大会結果

| | | | | | |
|----------|------|----|--------------|------|-----|
| Freedom | 2・3部 | 3位 | 大正・十和スポーツクラブ | 2・3部 | 10位 |
| くぼかわHSBC | 2・3部 | 9位 | チームしまんと | 4部 | 4位 |



窪川・大正中学校合同ソフトボール部が準優勝!!

第34回四国中学校男子ソフトボール強化大会

3月2日～3日に春野総合運動公園にて「第34回四国中学校男子ソフトボール強化大会」が開催され、8チームが参加しました。窪川・大正中学校ソフトボール部が高知県代表として出場し、準優勝しました。

| | | |
|-----|------|--------------|
| 1回戦 | 25-0 | 重信中学校 (愛媛県) |
| 準決勝 | 15-0 | 上八万中学校 (徳島県) |
| 決勝 | 2-8 | 愛媛ジュニア (愛媛県) |



この50周年を100周年につなげたい

まずは、これまで本当にいろいろな方に支えていただき、予土線全線開通50周年を無事に迎えられたことに感謝申し上げます。

予土線の魅力は、なんといっても車窓から見える素晴らしい景観です。また、各駅で散策をしてもらい、その土地に眠っている新たな魅力を発見することも楽しみ方の1つです。そのような、それぞれの地域で個性のある資源を今後積極的にアピールしていきたいと考えています。ちなみに、四万十町内の予土線沿いでお勧めは、おいしい地酒と海洋堂さんのホビー館とかっぱ館です。

現在、予土線の経営は厳しい状況です。しかし、周りの方々の協力を得ながら、この50周年を次の100周年につなげていきたいです。



予土線利用促進対策協議会
 会長 坂本 浩さん

～予土線全線開通50周年のイベント風景～



～予土線全線開通時のイベント風景～

